



▲ José Couttolenc le dio la bienvenida a Honoria Arellano a las filas verdes. Foto especial

Líder de Sindicato de Salud se afilia al Partido Verde

REDACCIÓN

Con un respaldo de más de 2 mil asistentes en Nezahualcóyotl, la secretaria general del Comité Ejecutivo Seccional 19 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSA), Honoria Arellano Ocampo anunció su adhesión formal al Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

El dirigente estatal del partido, José Alberto Couttolenc Buentello, dio la bienvenida a Arellano Ocampo, a quien calificó como un cuadro fuerte por su amplia experiencia

en este sindicato como líder de la sección 19 de los trabajadores de la salud, ya que además ocupa las carteras de Organización en la Zona Centro, de Jubilaciones y Pensiones y preside la Comisión de Conflictos Laborales Zona Centro.

Couttolenc resaltó su experiencia en cargos de elección popular y en lo laboral como secretaria de Capacitación del Comité Ejecutivo del Estado de México de la A.S.L., como décima cuarta Regidora en Nezahualcóyotl en 2016; consejera del Comité Directivo Estatal del PRI así como enfermera industrial y promotora de salud.